

# Aline Maugenest est la nouvelle directrice de l'Asef

Éducatrice spécialisée, elle a travaillé pendant deux ans au centre d'accueil maternel d'Ineuil puis neuf ans à l'APEI avant d'être embauchée le 6 avril à la tête de l'Asef.

L'Association services emplois familiaux (Asef), qui œuvre dans l'aide à domicile à destination des personnes âgées, vient d'accueillir une nouvelle directrice. En effet, Aline Maugenest a pris la tête opérationnelle de l'association, présidée depuis quelques mois par Laurette Denquin. Éducatrice spécialisée diplômée d'État depuis 2008, Aline, 36 ans, est également titulaire d'un diplôme universitaire de gérontologie sociale obtenu en 2014 à Lyon. « J'ai travaillé pendant deux ans au centre maternel d'Ineuil en tant qu'éducatrice spécialisée avant d'intégrer l'APEI où je suis restée pendant neuf ans. Je suis actuellement en train de me former pour devenir chef de service à l'École régionale du travail social (ERTS) d'Olivet. J'ai commencé la formation en septembre 2018 et je la terminerai à la fin de l'année. » Aline passera alors son Certificat d'aptitude aux fonctions d'encadrement et de responsable d'unité d'intervention sociale (Caferuis). « Au sein de l'APEI, j'ai évolué, explique la nouvelle directrice de l'Asef. On m'a confié des missions qui m'ont donné envie de me former et d'encadrer des équipes. Cela me permet d'apprendre à aller au-delà du soutien quotidien d'une équipe en apprenant à la gérer. » Dolchardienne de naissance, aujourd'hui mère de deux enfants – Germain, 8 ans, et Blanche, 6 ans – Aline a grandi à Saint-Amand avant de partir étudier la psychologie à Clermont-Ferrand où elle a obtenu une licence avant de passer son diplôme d'éducatrice spécialisée. « J'ai choisi cette voie professionnelle car j'aime les relations humaines et le contact, confie-t-elle. J'ai toujours eu envie d'aider



À l'Asef, Aline Maugenest dirige 30 salariées qui interviennent auprès de plus de 150 bénéficiaires.

les autres. » C'est donc logiquement qu'elle a postulé à l'Asef. « Je souhaitais trouver un poste qui corresponde à mes compétences et rester dans le bassin saint-amandois auquel je suis attachée. De plus, l'Asef défend des valeurs humaines dans lesquelles je me retrouve. Agir pour les personnes âgées me tient à cœur. C'est la première fois que je travaille pour ce public. »

## Des permanences téléphoniques

Responsable d'entité à l'Asef depuis le 6 avril, Aline dirige trente salariées qui interviennent auprès des personnes âgées. « L'association compte entre 150 et 180 bénéficiaires de Saint-

Amand et des communes proches, précise la directrice. Mon rôle est de gérer l'équipe, de travailler sur les partenariats avec les autres services à domicile et sur l'image de l'Asef, d'établir le budget de fonctionnement et de veiller à ce que tout le monde aille bien, les professionnelles comme les bénéficiaires. » Arrivée en pleine crise sanitaire, Aline Maugenest a d'abord mis en place des protocoles d'intervention pour garantir la sécurité des salariées et des bénéficiaires. L'association reçoit régulièrement des masques de protection provenant de l'Agence régionale de santé et l'Espace numérique public du Foyer des jeunes travailleurs lui a fourni des visières de protection

fabriquées avec des imprimantes 3D. « Cette période est particulière. Il y a beaucoup de travail administratif, notamment pour répondre aux questionnaires des institutions sur le matériel, pour gérer le côté technique mais aussi pour organiser le chômage partiel car l'Asef a fait le choix de protéger aussi bien ses professionnelles que ses bénéficiaires en limitant depuis un mois ses interventions au lever et coucher et à l'aide aux repas. Nous n'assurons plus les heures de ménage. » Actuellement, les bénéficiaires sont contactés afin de remettre en place des aides ponctuelles au ménage et aux courses. « Nos salariées s'investissent beaucoup auprès des personnes âgées et Marine Michalet, la responsable de secteur qui a assuré l'intérim de responsable pendant quelques mois, m'aide au quotidien dans ma prise de poste. »

Les locaux de l'association, situés rue Porte-de-Bourges, sont actuellement fermés au public mais des permanences téléphoniques sont assurées les lundis, mardis, jeudis et vendredis de 9 h à 12 h et de 13 h 30 à 17 h 30. « Avec Marine, nous sommes présentes tous les jours afin que les salariées puissent venir se fournir en masques et aussi pour les soutenir, même si nous ne sommes pas en première ligne comme elles le sont. Les personnes qui ont besoin de nos services peuvent appeler car certains qui n'avaient pas besoin d'aide au début du confinement peuvent se sentir fragilisés aujourd'hui. »

L'Asef entame un nouveau chapitre de son histoire avec désormais Aline Maugenest à sa tête. ■

Stéphanie Payssan

• Contact : Tél. 02 48 96 13 87.